

# Gudrun von Allmen stellt im Schaanner Domus aus

*Erste Ausstellung des Domus im neuen Jahr*

Am Donnerstag, 16. Januar, eröffnet die Domus-Galerie im Schaaner Rathaus mit einer Vernissage um 19.30 Uhr die erste Ausstellung dieses Jahres, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Unter dem Titel «Farbenspiele» zeigt die Malerin Gudrun von Allmen ihre Arbeiten in Öl, Acryl und Pastell.

Gudrun von Allmen und ihre ausdrucksstarken Bilder sind bereits vielen ein Begriff aus diversen Ausstellungen in der Region. Auch dieses Mal wird die Künstlerin wieder Pastellbilder mit Menschen aus verschiedenen Ländern zeigen, eine Technik, die sicher ihre Stärke ist. Aber auch andere, sehr abwechslungsreiche Motive werden zu sehen sein, wie Landschaftsbilder aus der Normandie und der Bretagne, Mohnfelder und Tulpenwiesen in voller Blüte, oder aber stimmungsvol-



*Die Galerie Domus in Schaan stellt ab Donnerstag Werke von Gudrun von Allmen aus.*

le Bilder aus der Wüste. Einen weiteren Themenschwerpunkt bildet das Meer und sein Umfeld; da sind zum Beispiel Möven auf Breitlandwand zu sehen, die sich bei Ebbe in den zurück-

gebliebenen Wasserlachen ihr Futter suchen. Zudem können weibliche Aktbilder bewundert werden, unter anderem auf Papyrusblättern aus Ägypten. Die Gesamtheit der Bilder bringt in je-

de Ausstellung Gudrun von Allmens immer wieder einen Hauch von Entdeckungsreise um die Welt.

**Künstlerisch weiterentwickelt**

Dass die Künstlerin nicht beim bisher Gelernten stehen bleibt – sie erlernte die verschiedenen von ihr angewendeten Maltechniken unter anderem an der Ecole des Beaux-Arts in Versailles-Paris –, beweisen ihre neuesten Werke aus Acryl. Gegenüber den bei ihr gewohnten klaren, naturalistischen Ausdrucksformen zeigt sie auf diesen neuen Bildern eine Mischung aus Abstraktion und Realität. Hier können der Besucher und die Besucherin ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Auch diese Bilder bestechen wieder wie bisher durch klare, kräftige Farben.

*Die Ausstellung «Farbenspiele» von Gudrun von Allmen in der Domus-Galerie im Schaaner Rathaus dauert bis 23. Februar und ist – bei Anwesenheit der Künstlerin – jeweils freitags von 14 bis 20 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet.*